

10月 ぱんだぐみだより



10月も終わり、心も身体も大きく成長した子どもたち。運動会や園外保育などの行事があり、ドキドキワクワク毎日の幼稚園生活を楽しく過ごしています。「見て！こんなにつくったよ」と思いを伝えてくれたり、園庭では体を大きく動かして遊んだりしています。友達と一緒に遊ぼうと誘い合って遊ぶ姿もたくさん見られています。

運動会楽しかったね

運動会ありがとうございました。「今日は何するの？」「恐竜さん遊びに来てくれるかな？」と毎日こあら組の友達と楽しく遊んでいました。当日は、たくさんのお客さんにドキドキワクワクの子どもたちでしたが、体を大きく動かして楽しんでいました。

後日、子どもたちに運動会の話を聞いてみると、「きょうりゅうダンスが楽しかった」「たくさんお客様いたね。見てくれて嬉しかった」と、目を輝かせながら話をしていました。その後、絵の具で運動会の絵をかきました。筆を大きく走らせ、楽しかった思いを表現していました。



お芋ほりしたよ

お芋ほりをしました。「どっこいしょ！」と力いっぱい引っ張ると、大きな芋が出てきました。子どもたちは「見て！こんなに大きいよ」と腕をいっぱいに広げて大きな芋を表現していました。「スイートポテトにしたいな」「お味噌汁に入れる！」など、どうやって食べようか考えていました。

次の日、「お芋ケーキにしたよ」「アイスと一緒に食べたよ」とお家の話をしてくれていました。画用紙いっぱいに絵の具で大きな芋を描いて楽しんでいました。



絵の具遊びを楽しんでいます

筆で絵を描くこと以外にも絵の具を使った遊びを楽しんでいます。半分に折った画用紙の上に絵の具をトントントンと乗せて、ぺったん。開いてみると、不思議な模様になりました。「顔が2つ出来た！お母さんと私ね」「かぼちゃみたいだね」などと話をたくさんしてくれていました。

また、ブロックや洗濯ばさみに絵の具をつけて、そっと画用紙にスタンプ！画用紙に模様ができる、「すごい！できた！」と、何回もスタンプすることやいろいろな模様をつけることを楽しんでいます。



鷺洲上公園に遊びに行ったよ

3歳児だけでの初めての散歩に出かけました。友達と手を繋いでドキドキワクワクの子どもたち。歩道を歩いたり、信号を確認してから渡ったりと交通ルールを守りながら歩きました。鷺洲上公園では、ぶらんこをしたり、滑り台で遊んだりして楽しんでいました。「次はおにぎり持っていくよ」と動物園に行くことに期待が高まっています。

